

Durant la période 2, nous avons étudié le système solaire et fabriqué une maquette pour se rendre compte de la différence de taille entre le Soleil et les planètes.



Tout le monde s'est investi dans le projet, et certains élèves ont même fabriqué une maquette à la maison qu'ils sont venus présenter.





Romane nous aussi expliqué que le 21 décembre, elle a assisté à un phénomène particulier : Jupiter et Saturne se sont rapprochées l'une de l'autre et apparaissaient dans le même champ de vision à partir de toute l'Europe.



En période 3, nous avons étudié les phénomènes naturels : la météo, les volcans et les séismes, et nous avons observé certaines maquettes fabriquées : un thermomètre et des volcans.





Merci à tous pour votre participation !